

BOLETÍN No. 107 ->>

- Seminario de Educación Artística formará parte de este evento de celebración.
- Eventos multidisciplinarios enmarcarán el primer lustro de vida de este centro académico.

El Centro de las Artes y la Cultura de la UAA cumplirá sus primeros 5 años de vida académica el 15 de abril, en coincidencia con el Día Mundial del Arte, por lo que se ha preparado un programa especial que permita la celebración de este aniversario y con ello una muestra de lo que los universitarios han logrado en cada una de su áreas de estudio, así lo expresó el decano José Luis García Ruvalcaba al dar a conocer el programa del 5º. Aniversario.

En sesión informativa, García Ruvalcaba destacó que este evento multidisciplinario integrará actividades académicas, así como presentaciones artísticas que permitan conocer la riqueza que encierra este centro académico para la sociedad en general, todas estas actividades se estarán realizando a partir del lunes 6 de abril y hasta el 17 del mismo mes.

En este sentido expresó que dentro de las celebraciones estará enmarcado el VII Seminario Internacional de Educación Artística, que en esta ocasión abordará el tema de “Arte y ciudadanía en la época de la web 2.0”, en donde se realizarán exposiciones, talleres, conferencias magistrales, así como mesas de trabajo donde se analizará el papel del arte y la cultura en la internet.

Por otra parte del 8 al 10 de abril se realizarán talleres literarios con reconocidos escritores locales y nacionales, así como la celebración del día internacional del libro, en el caso de Artes Escénicas se contará con conferencias vinculadas a la labora actoral; en el caso de Música se contará con conferencias y un concierto de cámara en el Museo de Aguascalientes.

El decano del Centro de las Artes y la Cultura apuntó que el día 15 de abril, se ha programado un evento multidisciplinario con muestras de todas las actividades que los alumnos desarrollan, desde trabajo editorial, puestas en escena, prácticas cinematográficas y conciertos, finalizando con una convivencia fiesta de disfraces para generar una convivencia armónica entre la comunidad del centro académico.

En esta sesión informativa, el jefe del departamento de Arte y Gestión Cultural, Mario Hernández González abundó sobre el VII Seminario de Educación Artística, en este sentido expresó que los profesores del departamento definieron que la temática de este seminario se definió gracias a que las redes sociales han incidido sobre todas las formas de vida, la forma de construir comunidad y como relacionarnos, lo cual ha influido también en las prácticas artísticas. De Ahí la necesidad de generar debates en este sentido.

Hernández González expuso que dentro del programa de este Seminario habrá una exposición colectiva de artistas locales, con curaduría de integrantes del departamento; además de una conferencia magistral impartida por Juan Martín Prada con el tema de “Nuevas poéticas de la conectividad. Algunas consideraciones sobre la relación entre arte e Internet en el tiempo de las redes sociales”, el taller “el efecto de interne en el arte actual. La red como campo de

investigación de las nuevas prácticas artísticas”, además de mesas de trabajo sobre el mercado del arte, la educación, gestión cultural, así como temas de investigación.

